
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 20. August 2018, 09:26

Zitat von patta77 

Der Fixbetrag für die Runde 2 ist klein, aber es gibt ja die 50:50 Beteiligung der
Zuschauereinnahmen. Lass uns mal in München spielen, dann verdienen wir weit mehr
als letztes Jahr in Runde 2 und 3

Das klingt jetzt etwas nach Woyscher Finanzplanung gemischt mit einer Prise Baderismus.
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